



## 今年度初めての参観日！

P T A総会に続き、学級懇談にも

ランランタイムに激走中！

多くの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。

5類に移行した新型コロナウイルスの心配は依然としてありますが、保護者の皆様には、張り切って様々なことにチャレンジしている子どもたちの姿をより多くの機会を設けて見ていただきたいと思います。



### 1年生：算数「なかまづくりとかず」

小学校へ入学してから、初めての参観日。緊張した表情よりも楽しんでいる表情がたくさん見られました。

算数ブロックを使って、「8は…○と○」に分けられることをみんなで楽しく学習していました。



### 2年生：国語「漢字の書き方」

2年生になると覚えなければならない漢字が増えます。しかも、ただ覚えるのではなく、筆順や画数も大事になってきます。子どもたちは漢字クイズを利用して楽しく学習していました。



### 3年生：国語「国語辞典の使い方」

国語辞典との出会いの授業でした。辞典の使い方を理解し、知りたいことを早く見つけるための術を身につけてほしいと思います。調べれば調べるだけ、新しい発見が待っていますよ。



### 4年生：道徳「大切な友だちだから」

教材文を読んで、自分が感じたことや考えたことをお互いに交流させながらより高い価値観に迫っていました。クロムブックで意見を出し合いながら、友だちに優しくすることの大切さを考えました。



### 5年生：算数「小数のかけ算」

整数のかけ算と同じように求められることはわかっているけど、問題文を読み取って立式することの難しさを学んでいました。学習したことをすぐに自学で練習しようとする意欲も見られました。



### 6年生：国語「さまざまな熟語」

漢字の組み合わせで成り立っている熟語の中から、今回は四字熟語について学習しました。少し緊張気味でしたが、その成り立ちや意味について、クイズ形式で学習しました。



### なかよし：算数「長い長さをはかってみよう」

どれくらいの長さがあるのか？予想しながら、身の周りのものをお家の人にクイズを出しながら取り組むことができました。



### たいうよう：図工「こいのぼりのうろこを作ろう」

準備したこいのぼりに一人一人がお家の人と一緒に工夫しながら、いろいろな形や模様をつけました。元気に泳ぐすてきなこいのぼりができ上がるのが楽しみです。



暑かった！でも、がんばって走った！跳んだ！投げた！

## 「元気もりもり 母里っ子」大活躍！！

5月17日、暑すぎるほどの快晴の下、安来市運動公園陸上競技場で、第17回安来市小学校陸上大会が行われました。久しぶりの有観客開催の雰囲気、子どもたちはやや緊張気味でした。しかしながら、4月半ばからの短い練習期間でも、5・6年生一人一人が集中して取り組んできた成果を出そうと、本番では自己ベスト更新を目指して競技に挑みました。30度近い暑さにも負けないくらい「母里っ子」が躍動した一日でした！ \*参加した種目の中から、上位入賞選手を紹介します。惜しくも入賞できなかった選手も「母里っ子パワー全開」でした。

- 5年女子600mA…第1位(2' 10" 5)北尾 瞳侑 第3位(2' 15" 9)山尾 咲智
- 6年女子800mB…第1位(2' 51" 7)山岡 ひなた 第2位(2' 55" 0)北尾 智咲
- 5年女子400mRA…第1位(1' 09" 7) 福本彩乃、梅瀬未来、遠藤結愛、北尾瞳侑
- 5年男子400mRB…第3位(1' 07" 7)日野岳斗、岩田昇馬、梅瀬良太、山尾春希
- 6年混合400mR…第1位(1' 04" 9)小山智代、名和宗大朗、長谷宣、景山和佳
- 女子ソフトボール投げ…第2位(34m47) 原田 愛海
- 5年男子1000mA…第5位(3' 57" 0) 梅瀬 良太
- 男子ソフトボール投げ…第5位(44m73) 長谷 宣

宗大朗さんの  
選手宣誓

「母里っ子パワー全開！」

がんばれー！

### 「運動会前奉仕作業」ありがとうございました。

21日は、6/3のファミリー運動会に向けて、早朝より校庭の環境整備活動にお出かけいただき、ありがとうございました。

保護者の皆様に、校庭のトラック周辺及び校地内の草刈り・草取り、剪定などの作業をしていただき、すっきりした環境になりました。

運営に携わっていただいた名和会長、岡田生活部長をはじめ、ご参加いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

運動会当日もよろしくお願いたします。

### 「ロードレース大会」で健脚を競い合う！

22日は、今年度第1回の校内ロードレース大会を開催しました。子どもたちは4月から登校後の時間や業間のランランタイム等を使って、大会までの体力づくりとして、練習を重ねていました。当日は、1年生から6年生までが練習の成果を出そうと母里の町を走り抜けました。沿道でのご声援ありがとうございました。

元気もりもり！